

ELEGIDA POR UNANIMIDAD DE SU ASAMBLEA GENERAL

María Teresa Suárez, nueva presidenta del Tercer Sector de Extremadura

► Sustituye a Manuel López Risco, en el cargo desde el 2015

REDACCIÓN
CÁCERES

La directora de Fundación Secretariado Gitano en Extremadura, María Teresa Suárez Vega, fue elegida ayer presidenta de la Plataforma del Tercer Sector de Extremadura (PTSEX) por unanimidad de los votos emitidos en su asamblea general.

Suárez sustituye a Manuel López Risco, quien ha presidido la

organización desde el año 2015.

Quien será la presidenta de la PTSEX durante los próximos 4 años es también la directora territorial de Fundación Secretariado Gitano en Extremadura, así como de la Entidad EAPN en Extremadura, cargo que ya no ostenta desde el pasado mes de junio. En la asamblea se eligieron también a los cinco vicepresidentes y se aprobó el informe de gestión. Además, se valoró como muy positiva la labor desarrollada por el antiguo presidente de la entidad, Manuel López Risco. En el consenso y la interlocución,

la incidencia política y los avances en materia normativa pues, bajo su mandato, se han aceptado propuestas incluídas en la Ley 13/2018, de 26 de diciembre, de conciertos sociales para la prestación de servicios a las personas en los ámbitos social, sanitario y sociosanitario en Extremadura; y también en la Ley 10/2018, de 22 de noviembre, del Tercer Sector Social de Extremadura.

Entre otro logros sociales del expresidente destaca la constitución de la mesa del diálogo civil de la Junta de Extremadura con la Plataforma del Tercer Sec-



► La presidenta junto a los miembros del Tercer Sector de Extremadura.

tor de Extremadura. Las asociaciones presentes son: la Asociación Extremeña de Fundaciones, Cáritas Regional de Extremadura, Cerme Extremadura, Cruz Roja

Española en Extremadura, EAPN (Red Europea de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión Social) en Extremadura y la Plataforma de Voluntariado de Extremadura. ■